
 

 

 

 

今月は久し振りに代表の山ちゃんと副代表のタガさんが揃って参加です。 

ミーティング冒頭、おがＧさんが留萌市に転勤されたと

の報告がありました。2 年間ぐらいで戻ってこられると思

われますが、車で 2時間ぐらいのところなので、毎月の例

会には参加してくださいね。 

次に、白花最重要課題である全麺協に加入することにつ

いて、会費の納入の必要性と「白花」以外の団体に所属し

ている人の登録変更の手続きについて話がありました。是

非、白花での登録をお願いします。 

今日 15 日と明日は、上砂川町で「生粉打ち」大会が実

施されており、KAZIさんとむっちゃんはそちらに参加して

います。タガ副代表も明日参加予定で、お三方はどんな賞

を獲得するのか報告をお待ちしてます。 

また、今月 29 日には石狩市での二段位認定審査会にト

スカさんが挑戦します。是非応援に行って上げて下さい。 

それから、これは少し残念なことですが、昨年初段位を

取得した Mu-さんが、二段位に挑戦すべく練習を重ねてき

ましたが、突然右肩に痛みを覚え病院で検査を受けた結果、

筋断裂と診断され手術を受けることにしたそうです。一日

も早い回復を祈りたいと思います。 

今年に

入ってから体験打ちの方がたくさん来られていますが、今

月は３名の方が来られました。のうちの２名は（「いっち

ゃん」（女性）と「Ken2」（男性））お二人とも歯科医師だ

そうで、「白花」に加入されることになりました。もうお

一方は G10さんの同僚の方で、ご家族４名で来場され、奥

さんと２人の娘さんは、初めて見るそば打ちに眼が釘付け

になってました。それぞれの自己紹介の後、代表から「白

花」の活

動内容と

入会する心得の説明があり、いよいよそば打ち体験が始ま

ります。Ｇ10さんの同僚の方は、今まで自己流で数回打っ

ていたようですが、本格的な江戸打ちそばの指導を受けて

とても感心していました。歯科医師のお二人はいきなりス

イッチが入ったようで、やる気満々の様子が見ている側に

も伝わりました。今回来られたご家族を含む６名、特に子

どもは正直で、打ちたて、茹でたてのそばが想像していた

以上に美味しかったたようで、とても感激していました。 
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